

Presentación de la hoja de ruta para una contratación más eficiente y transparente

El Plan de Contratación 2025 de la institución incluye 300 propuestas para dinamizar la economía provincial y garantizar servicios de calidad

domingo 23 de marzo 2025



La diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, ha presentado el Plan de Contratación 2025 de la institución provincial, que incluye 300 propuestas destinadas a dinamizar la economía provincial y garantizar servicios de calidad a la ciudadanía. Este plan, que ya ha sido aprobado en Junta de Gobierno, integra actuaciones que abarcan desde la culminación de fases pendientes de proyectos iniciados en años anteriores hasta nuevas propuestas que recogen las aportaciones de las diferentes Delegaciones. La financiación de estas acciones proviene tanto de fondos propios de la Diputación como de los fondos europeos Next Generation, lo que subraya el carácter integral y coordinado de este esfuerzo.

Vera ha destacado la importancia de este plan como herramienta clave para la gestión eficiente de los recursos públicos y ha subrayado el compromiso de la Diputación con la transparencia y la igualdad de oportunidades, indicando que “la contratación debe ser un motor para nuestra economía y un referente en calidad y servicio. Este plan responde a las necesidades de nuestra provincia y establece un modelo basado en la participación, el rigor y el compromiso ético de todas las partes implicadas”.

El Plan de Contratación 2025 cuenta con un presupuesto total de 166.448.180 euros, distribuidos en tres grandes áreas de actuación como son 136 contratos relacionados con servicios, que suman aproximadamente 34 millones de euros; 134 proyectos de obras, que alcanzan más de 52,9 millones de euros; y 39 contratos destinados a suministros, con un presupuesto de más de 12,5 millones de euros. Estas cifras reflejan el esfuerzo conjunto en obras y suministros, que representan más de 66,6 millones de euros del total previsto.

El proyecto reafirma el esfuerzo de la corporación en racionalizar y ordenar la actividad contractual, en un contexto de creciente complejidad administrativa. Además, se refleja una clara tendencia a la reducción de la contratación menor, en línea con el objetivo de promover procesos más competitivos y transparentes.

El programa presentado es un documento abierto y flexible, diseñado para adaptarse a las necesidades emergentes y garantizar que todas las áreas de la Diputación participen activamente en su ejecución. Este enfoque permitirá consolidar una contratación pública de calidad, orientada al servicio al ciudadano y al desarrollo de la provincia de Granada.